



## Información general

## Fuera máscaras



Por Callode Hacha

Llegó el día, Alejandro Moreno enfrentó a los expresidentes del PRI, quienes exigen su renuncia a la dirigencia tras las derrotas del partido el pasado 5 de junio.

La mañana de este martes llegaron a la sede nacional del tricolor en Insurgentes Norte los exdirigentes nacionales Manlio Fabio Beltrones, César Camacho, Carolina Monroy, Joaquín Coldwell, Beatriz Paredes, Humberto Roque Villanueva y Dulce María Sauri para discutir el estado del partido luego de las grandes derrotas electorales que ha sufrido bajo el mando del campechano, y los recientes audios protagonizados por Moreno. A la reunión se sumaron los exsecretarios peñistas Miguel Ángel Osorio Chong, José Antonio González Anaya y Claudia Ruiz Massieu, y se sabe que también llegó de último momento, Roberto Madrazo, ex candidato presidencial del partido. Todo esto coincide con la inédita reunión que tuvieron los expresidentes Enrique Peña Nieto y Carlos Salinas de Gortari en Madrid. Y ya saben lo que dicen, en política no hay casualidades.

Según me cuentan quienes estuvieron ahí, se colocó sobre la mesa que para salvar el partido era necesaria la renuncia de todos los integrantes del CEN priista, y el inmediato llamado a una Asamblea Nacional que proponga nuevos documentos básicos para la refundación priista. Incluso se le pro-

## Nadie patea a un perro muerto



puso a Alito la presidencia de la mesa directiva en San Lázaro a cambio de su renuncia, lo cual sería una "salida elegante" para el campechano. Tras cinco horas de discusión, Alejandro Moreno salió victorioso y anunció en una improvisada conferencia que continuaría al frente de su partido: "Nosotros fuimos electos para un periodo de cuatro años, a mí no me puso ningún Presidente de la República, a mí me puso la militancia con casi dos millones de votos y ganamos en las entidades federativas", recordó a los medios presentes.

Todo esto coincide con la cargada en contra que ha estado recibiendo el actual presidente del CEN por parte de sus "aliados". La semana pasada fue Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad, y el portal Latinus, ambos relacionados con Claudio X. González, quienes unieron fuerzas con Morena para traicionar a Alito y tumbarlo de la dirigencia nacional. Sin embargo, la disciplina priista, uno de los principales atributos históricos del partido, se impuso frente a los alegatos políticos, y el astuto campechano logró conseguir la foto de unidad con

sus compañeros, lo que le da oxígeno para terminar su mandato, el cual concluye en el 2023 después de las esperadas elecciones en el Estado de México. Al refrendar su permanencia al frente del PRI, Moreno Cárdenas también informó que la cúpula decidió seguir en la coalición Va por México, junto con el PAN y lo que queda del PRD.

Moreno necesita cerrar los otros frentes que tiene abiertos, siendo el más peligroso el que tiene con el Presidente López Obrador, quien no perdona que el PRI haya votado en contra de su reforma eléctrica. El Presidente se siente traicionado por el diputado y ha decidido que sea Layda Sansores, la gobernadora de Campeche, quien se convierta en la verdadera del priista. Ante esto, el presidente del PRI interpuso una demanda de amparo en contra de la mandataria estatal para que se abstenga de presentar más grabaciones. Sin embargo, el recurso jurídico fue rechazado, pues se tramitó ante un Juzgado Federal de la CDMX, institución que estableció que no es de su competencia el asunto.

De manera irónica, Mario Delgado, presidente de Morena, celebró la decisión de la cúpula priista y pidió que el ex gobernador de Campeche se mantenga al frente de ese partido, ya que les ayuda mucho a crecer su movimiento. En tono de burla, el morenista acompañó el mensaje con el hashtag #FuerzaAlito.

Pero si realmente en Morena están tan contentos con la decisión, no se explican entonces las constantes embestidas que recibe Alejandro Moreno por parte del gobierno federal así como de intereses opuestos en la alianza. Parecería que Alito continúa incomodando en Palacio Nacional, y de sobrevivir los ataques, podría convertirse en el rostro opositor al gobierno del Presidente López Obrador. Después de todo y como decía Dale Carnegie: "nadie patea a un perro muerto".

\* @CallodeHacha



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

9

15/06/2022

LEGISLATIVO